

## „Eine Schule für alle“

Die Lebenshilfe Bremervörde-Zeven hat mit der Oste-Hamme-Schule Gnarrenburg einen weiteren Kooperationsstandort: Der Schulbetrieb im angebauten Klassenraum ist erfolgreich angelaufen. Vertreter des Vorstands, beider Schulleitungen, der Gemeinde als Schulträger und der Elternschaft weihten am Donnerstag den 84 Quadratmeter großen Anbau ein, der für acht Schüler mit Förderbedarf ideale Bedingungen schafft. Lesen Sie im Juni unsere Sonderseite über das erfolgreiche Projekt unter dem Motto „Eine Schule für alle!“. (ts)

